



# 大根の種蒔きに行ってきました!

バスに乗って松陽こども園の近くの畑に大根の種蒔きに行ってきました。バスの中で「大根の種ってどんなのかな?」と聞いてみると手をグーにして「こんなに大きい!」と言ったり、「白色の種やと思う!」と言ったりして、種蒔きをすることを楽しみにしていました♪畑に着き、畑のお世話をしてくださる竹本さんに元気よく挨拶をすると「種を並べたテープに土を優しくかけてあげるんやぞ」と教えてもらい、一生懸命土をかけていた子どもたちでした。種蒔きを終えて竹本さんから「また様子見においで!」と言われると「はい!!」と元気いっぱい返事をし帰って来ました。

これが大根の種だよ!



転ばないようにうねの間をゆっくり歩いて畑を進もう!



そ〜っと土をかけよう!



できた〜!



頑張るぞ〜!!



## おにぎり屋さんが開店〜★

「今日の給食なんやろ?」と毎日給食を楽しみにしている子どもたち。今日はおにぎり屋さんがあることを事前に聞き「おむすびころりん」の絵本を読んでいた。『おむすびやさん』の看板を見つけると、みんな「えー! 今日おにぎりやー!」と大喜びでしたよ♪好きなおにぎりの具も四種類(しそ・うめ・こんぶ・わかめ)から選べて、同じ種類を食べる子やどれにしようかと悩む子もいましたが、どの子もとっても嬉しそうでした! 「おむすびころりん♪ ストントン♪」とおどけてみたり、「落としたらネズミさんのところに行っちゃうから大事に食べる♡」と大事そうに食べたりする可愛い姿がみられました♪



給食の先生ありがとう♡